

楽しいゲームができました

生活科「あきのもののでつくってあそぼう」の学習で、ドングリや松ぼっくりを使って一人一人がゲームを作りました。色テープを巻いて見た目をきれいにしたり、点数を付けたりして、楽しくなるように工夫しながら一生懸命作りました。出来上がった子から、さっそく遊んでみました。来週には、「あきのゲームしゅうかい」をする予定です。



こんなゲームをつくったよ

- ぼくは、「まとあて」をつくりました。はこをはるのをがんばりました。ガムテープもはりました。100てんのところは、むずかしくしました。
- ぼくは、「たまいれ」をつくりました。はこを上にかさねて、むずかしくしました。てんすうもつけました。うまくできてよかったです。
- わたしは、「たからさがし」をつくりました。かわいくするために、えをかきました。たのしくなるように、ひらひらのテープをいっぱいつりさげました。
- ぼくは、「もぐらたたき」をつくりました。さいしょ、ダンボールカッターでまるをきりました。そのつぎに、大きな四かくをきったり、まつぼっくりのぼうもつくったりして、たいへんでした。
- ぼくは、「たまいれ」をつくりました。いろがついたテープではこにもようをつけました。ボンドでダンボールをはりました。てんすうもかきました。

「じどう車ずかん」を作ります

国語科では、「じどう車くらべ」の学習をしています。教科書の説明文の読み取りをした後、「ボトルカー」「ブルドーザー」等、一人一人が自動車を選び、教科書の文を参考にしながら説明文を書きます。全員が書いた説明文を掲示し「じどう車ずかんコーナー」にする予定です。